

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



Hasta hace relativamente poco era habitual que la mayoría de personas no tuvieran conocimientos de programación, maquetación o diseño gráfico, pero vivimos una era informática donde el contenido de un documento, su aspecto visual, su presentación y correcta promoción es muchas veces la diferencia entre éxito y fracaso. Pese a esto la gran mayoría de personas que buscan un empleo carecen de las habilidades necesarias para perfeccionar un CV óptimo con el que resaltar sus capacidades, perdiendo la posibilidad de pasar la primera criba en el proceso de selección de personal para un puesto.

Nuestro proyecto pretende facilitar a estas personas la creación de un CV profesional, ordenado y limpio, que resalte sus capacidades y aptitudes, con un diseño original, resaltando los puntos fuertes que puedan interesar a las empresas contratadoras y de esta forma sobresalir entre el número ingente de CV que llegan a las empresas.